

El "Tobón Uribe"

El médico Iván Darío Vélez, director general del Hospital Universitario "Pablo Tobón Uribe", a cuya terquedad se debe la resurrección de tan extraordinaria realización que estuvo abandonada tres lustros, ha advertido que esa obra no se apartará de los objetivos para los cuales fue fundada, construida, dotada y financiada, en su funcionamiento. Continuará siendo una fiel interpretación de la voluntad de quien propició la realización de ese importante centro hospitalario, que en pocos años será uno de los principales del país, cuyos servicios le permitirán a Antioquia disminuir el déficit de salas para hospitalización. Etapa esta que ha comenzado a producir sus frutos.

Recientemente se difundió una versión de paternidad anónima, en el sentido de que el hospital "Pablo Tobón Uribe" sería acondicionado en su mayor parte para hotel de turismo. Ese absurdo no tardó para producir sus efectos dañinos, no obstante tratarse de una falsedad fruto de la imaginación de cualquier irresponsable autor de la especie. Para evitar mayores males, el doctor Vélez Atehortúa se ha visto en el deber de advertir que absolutamente nadie, fuera de los autores de la falsa noticia, ha pensado en la posibilidad de traducir una casa de salud en establecimiento comercial y de recreo.

En lo que todos debemos pensar, con los gobiernos nacional, departamental y municipal de Medellín a la vanguardia, es en la manera de arbitrar para esa institución mayores recursos de los actualmente asignados, a fin de que pueda cumplir a cabalidad sus programas de asistencia médica popular, iniciados recientemente con gran éxito para las clases de escasos recursos. El hospital "Pablo Tobón Uribe" aún tiene deficiencias financieras para su dotación plena en un plazo más o menos corto. Y mientras más rápidamente supla estas urgencias programadas, mayor será su radio de acción en bien de la comunidad.